

QUEBEC, LA VILLE DU SOUVENIR !



M. L.-J.-A. GOUBOUT,

maire-suppléant de la cité de Québec, président temporaire de la Commission de l'Exposition, au moment de l'ouverture de l'Exposition, le samedi 3 septembre 1927.

Un appel à la coopération en faveur de l'Exposition

“ La belle température est un élément aléatoire et capricieux pour une exposition. La seule condition, sûre et certaine, du succès solide, définitif et permanent de notre Exposition Provinciale, c'est la coopération du public en général et, en particulier, de tous les corps publics de la ville, de nos sociétés quelles qu'elles soient, de nos clubs sociaux, de nos associations patriotiques ou autres. “ Le temps n'est-il pas venu, Messieurs, de faire un suprême appel en faveur de cette coopération ? “ Alors qu'après dix-sept années d'existence de notre Exposition Provinciale Municipalisée, la population de Québec a un capital considérable engagé dans cette entreprise, cette dernière ne doit pas dormir sur place. Il faut lui faire produire son maximum d'effets après tant d'efforts. Il n'appartient pas seulement au Conseil de Ville de la réveiller si elle dormait. C'est à tout le public de la stimuler par l'intérêt de tous les instants qu'il doit lui porter.”

(Le maire-suppléant, M. Godbout, le jour de la fête civique, à l'Exposition de 1927.)

En 1867, Québec avait une population de 55,000 âmes.

En 1917, Québec a une population de 130,000 âmes.

En 1937, Québec aura une population de 160,000 âmes ?

En 1967, Québec aura une population de 300,000 âmes ?

QUEBEC est la plus ancienne ville du continent américain et au point de vue historique, la ville la plus intéressante de l'Amérique. Elle est la ville la plus pittoresque du Canada et des Etats-Unis et son charme est insurpassable. C'est la ville favorite du tourisme d'été et sa légitime coquetterie lui fait ambitionner la vogue pour la saison d'hiver.

QUEBEC fière de son incomparable promontoire, est fière également de son magnifique port de mer, l'un des plus beaux du monde. Elle est fière d'être la capitale d'une province prospère, est fière également de posséder le gigantesque pont sur le St-Laurent, l'une des merveilles du monde. Elle est fière de neuf divers services de chemin de fer qui entrent dans ses limites et d'être le terminus des grands transatlantiques aux plus puissants tonnages.

QUEBEC fière de ses anciennes industries, qui ont fait sa renommée, est fière également des nouvelles qui surgissent comme elle est fière de devenir le centre de distribution des énergies électriques de la province.

QUEBEC, LA VILLE DE L'AVENIR !

